

- Am 16. April konnte das Restaurant am Himmelsberg als Steakhaus unter dem neuen Namen „Grando Sukredo“ wieder geöffnet werden. Alle Gemeinde- und Vereinsvertreter waren dazu eingeladen. Ich wünsche dem neuen Wirt Sukhdes Singh eine glückliche Hand bei der Führung seines dritten Steak-Hauses. Ich hoffe, dass es von den Moorreger Bürgerinnen und Bürgern angenommen wird.
- Am 11. Mai sind die umgerüsteten Ampelanlagen mit Blindensignalen an der B 431 abgenommen worden. Die neuen Ampeln wurden mit LED-Technik ausgestattet.
- An der Seniorenausfahrt am 26. Mai haben knapp 300 ältere Mitbürger teilgenommen. Es hat wieder allen sehr gefallen. Ein Dankeschön an Frau Klüver von der Amtsverwaltung für perfekte Organisation.
- Die grauen und unansehnlichen Stromkästen der EON bekommen in Moorrege ein neues Gesicht. Sie werden künftig durch farbige Fotomotive und durch das Moorreger Wappen zu einem Blickfang. (Muster zeigen)
- Im Werftweg sind die Arbeiten des Wasserbeschaffungsverbandes abgeschlossen. Auf einer Länge von 260 m (beginnend ab Einmündung Täberg) wurde die vorhandene Asbestzement-Leitung ersetzt.
- Zur eventuellen Trassenverlegung der 380-KV-Freileitung im Bereich Münsterweg hat inzwischen ein Treffen im Amtshaus mit den Eigentümern der unbebauten Flächen stattgefunden. Mit ihnen will die Transpower-Stromübertragungs GmbH jetzt persönliche Gespräche führen.
- Das nächste Konzert der Klassik Philharmonie Hamburg findet am 11. September in unserer Mehrzweckhalle statt. Mit dabei sind der Operettenchor Hamburg und Solisten. Der Vorverkauf ist gut angelaufen.
- Oberflächeneutwässerung Antstraße:
Erste Maßnahmen sind abgelaufen.
- Orientierungsrallye des Kulturweins für Kinder